



llama
a los ciudadanos a defender la
democracia y la reforma electoral

Cuestiona que opositores no
conocen su iniciativa, "que busca
poner fin a fraudes" en el país

AMLO LLAMA A DEFENDER LA REFORMA CONSTITUCIONAL EN MATERIA ELECTORAL

Aseguró que los opositores demostraron con su marcha que no conocen el contenido de la iniciativa que envió al Congreso

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) pidió a los mexicanos defender la democracia y la reforma constitucional que propone en materia electoral para ello. Asimismo, aseguró que los opositores demostraron con su marcha que no conocen el contenido de la iniciativa que envió al Congreso de la Unión.

Durante su mañanera, AMLO llamó a los mexicanos a defender la democracia y la iniciativa constitucional de reforma electoral, ya que es importante porque se debe garantizar que se consolide el régimen democrático en México y que nunca más se imponga, mediante un fraude, a un gobernante. Asimismo, consideró que es necesaria porque México es un país donde el fraude electoral ha sido una constante.

"Hay que seguir plantando que son muchos 500 diputados, que no debe haber plurinominales, que los debe elegir el pueblo; que debe haber gente confiable, honesta, íntegra en consejo del Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial

de la Federación (TEPJF), gente incorruptible, autónoma, con criterio y convicciones, no achichincles, empleados de la oligarquía, gente sin escrúpulos morales de ninguna índole", mencionó el mandatario.

Asimismo, argumentó que los fraudes electorales han costado mucho a México, pues si no se hubiese cometido el de 2006 para imponer a Calderón Hinojosa como presidente no se hubiera declarado la "guerra contra el narcotráfico". Asimismo, consideró que si el PAN no hubiera continuado gobernando tras el sexenio de Vicente Fox tampoco se hubiera desatado la violencia, los asesinatos, las masacres, las torturas, las violaciones de derechos humanos y las asociaciones delictivas entre autoridades y delincuentes.

Señaló que hay quienes están diciendo que quiere controlar las instituciones y reelegirse, como lo apuntó el expresidente Fox Quesada durante la marcha, pese a que la iniciativa enviada no dice nada de eso y lo prohíbe el texto constitucional. ●



López Obrador llamó a los mexicanos a defender la democracia. Cuartoscuro